



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum 02.09. - 03.09.2022

Kriminalitätsgeschehen

Einbruch

Aus einem Keller in einem Wohnblock in der Waldstraße im Ortsteil Roßlau sollen nach Angaben der Geschädigten mehrere Angelruten sowie ein Rucksack mit weiterem Angelzubehör entwendet worden sein. Unbekannte Täter haben sich im Zeitraum vom 01. September 2022, 09:00 Uhr und dem 03. September 2022, 09:47 Uhr auf unbekannte Weise Zutritt zum Wohnblock verschafft und gelangten durch eine normalerweise verschlossene Tür in den Kellerbereich. Dort wurde der Keller der Geschädigten gewaltsam geöffnet und benannte Angelausrüstung entwendet. Der vorläufige Schaden wurde mit ca. 525,-€ beziffert, eine genaue Schadensauflistung wird nachgereicht.

Verkehrsgeschehen

Unter Alkoholeinfluss

Auf Grund auffälliger Fahrweise sollte am Samstag, 03. September 2022, gegen 01:23 Uhr, bei einem 50-jährigen Fahrzeugführer eines Pkw Audi eine Verkehrskontrolle durchgeführt werden. Dieser nahm die Haltesignale am Funkstreifenwagen vorerst nicht wahr und wechselte im Bereich Askanische Straße ohne Betätigen des Fahrtrichtungsanzeigers den Fahrstreifen. Bei der anschließenden Kontrolle nahmen die Beamten Alkoholgeruch in seiner Atemluft wahr. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,3 Promille. Eine Blutprobenentnahme wurde veranlasst, ein entsprechendes Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Auffahrunfall

Am 02. September 2022, 15:42 Uhr befuhr eine 38- jährige Fahrzeugführerin eines PKW Skoda die Kreuzbergstraße in Richtung Helmut- Kohl- Straße und hatte die Absicht nach links in die Einmündung Heinz- Steyer- Ring einzubiegen. Verkehrsbedingt bremste sie ihr Fahrzeug ab, was der nachfolgende 22- jährige Fahrzeugführer eines Pkw VW zu spät bemerkte und auffuhr. Die beteiligte FahrerIn des Pkw Skoda klagte über Nackenschmerzen und musste durch einen Rettungswagen zur medizinischen Behandlung in ein Krankenhaus verbracht werden. Der entstandene Sachschaden am Pkw Skoda wurde auf ca. 2.000,-€, der entstandene Sachschaden am Pkw VW auf ca. 5.000,-€ geschätzt.

Vorfahrt missachtet

Am Samstag, 03. September 2022, um 07:48 Uhr kam es im Kreuzungsbereich Askanische Straße und August- Bebel- Platz zu einem Verkehrsunfall zwischen zwei Personenkraftwagen.

Die 51-jährige Fahrzeugführerin eines Pkw Toyota befuhr zuvor die Willy- Lohmann- Straße und wollte den benannten Kreuzungsbereich geradeaus in Richtung August-Bebel-Platz passieren. Hierbei beachtete sie den bevorrechtigten und von rechts kommenden 30- jährigen Fahrzeugführer eines Pkw Ford nicht, welcher die Askanische Straße in Richtung Museumskreuzung befuhr. Im Kreuzungsbereich kollidierte die FahrerIn des Toyota frontal mit der linken Fahrzeugseite des Pkw Ford, welcher durch die Wucht des Aufpralls gegen eine Fußgängerampel geschleudert wurde und diese zerstörte. Zum Unfallzeitpunkt war die Lichtzeichenanlage nicht in Betrieb, schaltete sich aber um 08:00 Uhr ein. Auf Grund vorbenannter Beschädigung musste sie zeitnah wieder ab geschaltet werden und kann bis zu ihrer Reparatur nicht wieder in Betrieb genommen werden. Der entstandene Sachschaden am Pkw Toyota wurde auf ca. 12.000,-€, der entstandene Sachschaden am Pkw Ford auf ca. 10.000,-€ geschätzt. Der Schaden an der Lichtzeichenanlage kann momentan noch nicht beziffert werden.

Impressum:Polizeirevier Dessau-RoßlauZentrale AufgabenWolfgangstr. 2506844 Dessau-Roßlau Tel: (0340) 2503-301Fax: (0340) 2503-210 Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de